

主の平和

皆様お元気ですか。

コロナウィルス拡散防止の為 今まで経験したことのない生活を強いられていると思います。

皆様にも 予定をされていたことを断念せざるを得ないことが多々あると思います。皆様それぞれに主の慰めが与えられますよう祈ります。

現在、コロナウィルス拡散防止の為、イングランド教会では、日曜日の礼拝は中止され、立ち入り禁止となっています。

3月22日 夜7時 キリスト教派を超えて窓際にキャンドルを灯して
コロナウィルスの蔓延の中、世の光であるイエスを覚えて
お互いが 祈りのうちに つながり、主の憐れみと愛によって私達に希望の光が
心のうちに輝き、私達がこの試練を乗り越えることができますよう祈りました。



引き続いて、

病床にある方々に主の速やかな癒しと憐れみが与えられますよう

治療と看護に与える方々に主の御力と慰めが与えられますよう

自宅自粛の為に孤独、混乱、苛立ち、不安がある方々が主がいつもおられることを覚えて、

主の励ましと希望が与えられますよう

皆様それぞれの為に祈っています。

どうぞ、皆様、不安にかられることがあると思いますが、お互い お祈りによって絆を強めることができますよう。

できないことが多々あると思いますが、逆に 今だからこそ、できることがそれぞれに多々与えられていると思います。
共に祈り続けましょう

ラインホールド・ニーバーの祈り（短文）

主よ、
変えられないものを受け入れる心の静けさと
変えられるものを変える勇気と
その両者を見分ける英知を我に与え給え。
神よ、
私に変えることのできないものは、
それを素直に受け容れるような心の平和を！
変えることのできるものは、
それを変える勇気を！
そして変えられるものと変えられないものとを、
見分ける知恵を！
この私にお与えください。

ジョンソン友紀
Commissioned Lay Minister
Japanese Anglican Church (UK) St Martin's West Acton